
            朝から野菜の収穫 
  １０⽇朝、楽しみにしていた第１回の野菜販売会の⽇です。⼦どもたちは、朝からさっ 
 そく野菜を収穫に⾏きました。 

  収穫の仕⽅を先⽣に聞きながら、ていねいに収穫する姿や、「楽しいね」「たくさん売 
 れるといいね」と話し合う姿がとても素敵でした。 
  １時間⽬は、野菜の販売に向けて⼒を合わせて商品を梱包しました。４０⼈以上の⼦ど 
 もが、新鮮な野菜の⾹りを漂わせながら忙しそうに働く姿を⾒て何事かと思ったのか、他 
 の学年の⼦どもたちも様⼦を⾒に来ていました。 

             野菜の販売会 
  お昼ごはんの準備と⽚づけは、いつもよりずっと早く終わりました。⾃ら考えて動く姿 
 に、「⾃分たちで野菜を売る」という責任感をもっている様⼦が⾒てとれました。 

  みんなでラーニングコモンズに下りると、販売開始前からたくさんのお客さんが来てく 
 れていました。お店が始まった途端にどんどんと野菜が売れ、あっという間に売り切れて 
 しまった野菜もありました。 



   
  ゴーヤとミニトマトは、まだ数が少なかったので、⼦どもたちはもの⾜りなさそうでし 
 たが、来週はきっとたくさんとれるでしょう。たくさん収穫できるように、しっかりお世 
 話することの⼤切さも感じられるといいですね。 
  また、お⾦のやりとりは⾒ていてとても興味深かったです。１３０円のしそを、２セッ 
 ト買って３００円もらった時、最初はお釣りを計算するのにとても時間がかかっていまし 
 たが、同じ計算が３回も続くと、「おつりは４０円です︕」と、とてもスムーズに計算す 
 ることができていました。 
  また、「おつりは７００円だ」と⾔いながら五百円⽟と百円⽟３枚を渡そうとしてい 
 て、お客さんに「１枚多いよ」と教えてもらう場⾯もありました。算数で、「１００をこ 
 える数」の勉強をする前にこのような体験ができたのは、とても貴重です。その姿を⾒た 
 鎌⽥先⽣も、「普段は計算が得意じゃない⼦どもたちが、⼀⽣懸命計算しようとする姿に 
 プロジェクトの意義をすごく感じました。保護者の皆様に感謝です」と語っていました。 

  お店の様⼦を⾒て感⼼したのは、看板 
 のクオリティです。第２Qからは、ICTの 
 時間にアプリCanvaの使い⽅を勉強して 
 います。使い始めて１か⽉も経っていな 
 いのに、上⼿に共同編集をしてチラシや 
 看板を作っていました。 
  商品の陳列の仕⽅もきれいに整頓され 
 ていたり緩衝材らしきものがあったりと 
 よく⼯夫されていました。働き者で⼈の 
 気持ちを考えられる２年⽣のよさがよく 
 表れたお店だと感じました。 
  まだまだよりよくできる部分はあると 
 思うので、⾃分たちで改良していく姿を 
 お届けしたいと思っております。 

  第１回の売り上げは・・・・・・なんと１７９１０円でした︕ 
    想定を遥かに上回る売り上げに驚きました︕ 応援していただいた保護者の皆 
 様、誠にありがとうございました。今後の販売会に向けて、予定を合わせてくれ 
 ている保護者の⽅もいると聞き、感謝の気持ちでいっぱいです。きっとこの達成 
 感は、⼦どもたちにとって⼀⽣忘れないものになると思います。すばらしい活動 
 にできるように、今後も学年みんなで⼒を合わせてがんばっていきます︕ 


